



Communiqué de presse

Pour diffusion immédiate

Deux nouvelles recrues à la direction d'établissement

Gaspé, le 29 juin 2007 – Lors d'une séance extraordinaire, qui se tenait hier à l'école Esdras-Minville à Grande-Vallée, le conseil des commissaires a procédé à la nomination de deux nouvelles directions d'établissement. Ces deux nominations viennent compléter l'ensemble du processus d'affectation des cadres d'établissement pour l'année scolaire 2007-2008.

Monsieur Dominique Deschênes nommée à la direction de l'école de l'Anse

Monsieur Dominique Deschênes est détenteur d'un baccalauréat en enseignement de l'Université Laval et possède une bonne expérience de gestion à la direction des études dans une institution privée. Monsieur Deschênes termine présentement une expérience en enseignement à l'école Simon-P. Ottawa aux 2^e et 3^e cycles du primaire. Assumer la direction d'une école préscolaire et primaire dans un nouveau milieu constitue, pour Monsieur Deschênes, un nouveau défi qu'il entend relever avec énergie.

Madame Pascale Côté nommée à la direction de l'école des Bois-et-Marées et à la direction adjointe de l'école Notre-Dame-des-Neiges

Madame Pascale Côté est une enseignante en éducation physique et profite d'une certaine expérience en gestion pour avoir assumé la direction adjointe d'une école secondaire. Parallèlement à sa carrière en enseignement, madame Côté a aussi été à la tête d'une entreprise. Elle a donc développé plusieurs compétences en gestion administrative. Dynamique et engagée, madame Côté possède des valeurs qui contribueront assurément au bon développement des écoles où elle sera affectée.

Messieurs Jean-Pierre Pigeon et Jean Letarte, respectivement président et directeur général de la Commission scolaire, souhaitent le meilleur des succès à ces deux nouveaux venus à la direction d'établissement.

-30-

Source :

Marie-Noëlle Dion, agente d'information

Téléphone: (418) 368-3499, poste 240

Site Internet : www.cschic-chocs.net